

# KABAR TERBARU

## Pelantikan Pengurus IKA SMPN 1 Barru, Suardi Saleh Nyanyikan Lagu Kisah Kasih di Sekolah

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.KABARTERBARU.CO.ID](http://BARRU.KABARTERBARU.CO.ID)

May 8, 2022 - 18:03



BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., melantik Pengurus Ikatan Keluarga Alumni (IKA) SMPN 1 Barru periode 2021-2024 yang di ketuai oleh Abu Bakar, S.Sos. M.Si.

Pelantikan tersebut digelar di Sekolah SMPN 1 Barru, jalan Jenderal Sudirman,

Kelurahan Sumpang Binanagae, Kecamatan Barru, pada Sabtu malam (7/5/2022).

Pelantikan ini adalah merupakan acara inti gelaran Reuni Akbar IKA SMPN 1 Barru yang dirangkaikan dengan Ramah Tamah bersama Kepala Sekolah dan Para Guru.

Mengawali sambutannya, Suardi Saleh menyanyikan sepenggal lirik lagu Kisah Kasih Di Sekolah, yang di populerkan oleh penyanyi senior Obbie Mesakh dan disambut tepuk tangan para Alumni lintas angkatan.

"Alhamdulillah, rasa syukur kami ucapkan kepada Allah SWT karena acara ini dapat terselenggara dengan lancar. Momen Idul Fitri ini kita manfaatkan untuk saling maaf memaafkan dan semoga kita semua mendapat predikat taqwa," ucapnya.

Menurut Bupati dua periode ini, Pengurus IKA SMP Negeri 1 Barru yang dilantik dengan susunan pengurus lengkap didalamnya terdapat orang-orang hebat dan luar biasa. Sehingga dapat berkontribusi pada almamaternya dan bagi pembangunan daerah Kabupaten Barru.

Ia berharap pengurus segera melakukan konsolidasi internal dan komunikasi eksternal. Komunikasi Internal menurutnya adalah melakukan rapat kerja untuk membahas program-program Alumni SMP 1 Barru. Kemudian eksternal bagaimana membangun jaringan-jaringan dan menginventaris nama-nama alumni melalui buku lengkap, nomor telpon demi untuk kontribusi di sekolah.

"Saya melihat banyak potensi alumni yang dapat dimanfaatkan", pungkasnya.

Pada kesempatan tersebut, Bupati Barru melelang sendiri permintaan sekolah berupa komputer dan hasilnya beberapa alumni termasuk dari yang pengurus yang bekerja dilingkup Pemda Barru dan beberapa pengusaha menyanggupi tawaran tersebut.

Ketua IKA SMPN 1 Barru periode 2022-2026 Abubakar mengucapkan terima kasih atas kepercayaan yang diberikan kepada dirinya untuk menjabat sebagai ketua.

Menurut Abu Bakar, keberadaan IKA SMPN 1 Barru selain sebagai ajang silaturahmi, juga bertujuan untuk membantu perkembangan kualitas pendidikan di SMPN 1 Barru.

"Kami siap berkolaborasi dengan dewan guru untuk meningkatkan SDM di Sekolah kami tercinta ini," tutup Abu Bakar yang juga Kepala Dinas Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Barru.

(Red)